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Rückgewinnung von Phosphor aus Klärschlamm 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.428 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie bewertet der Magistrat die ökologischen und ökonomischen 
Chancen der Rückgewinnung von Phosophor aus Aschen, die bei der 
Verwertung von Klärschlamm entstehen? 

2. Wie schätzt der Magistrat die Nutzungsmöglichkeiten des neuen 
Ash2Phos-Verfahrens ein? 

3. Wird das Kraftwerk Kassel im Zuge der Umstellung von Kohle- auf 
Klärschlammverbrennung auch auf die Rückgewinnung von Phosphor 
vorbereitet? 

 
Stadtbaurat Nolda beantwortet die Anfrage. 
Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift beigefügt.  
 
Vorsitzende Koch erklärt die Anfrage für erledigt.  
 
 
 
 
 
Eva Koch Feyza Tanyeri 
Vorsitzende  Schriftführerin 




